



Tendrá progresividad reforma de 40 horas

Ricardo Monreal, líder de Morena en San Lázaro, externó que la mayoría legislativa acompañará la propuesta de la Presidenta Claudia Sheinbaum en la reforma de las 40 horas laborales, la cual tendrá progresividad en su aprobación.

“Ayer se planteó en la mañana y hemos dicho nosotros que la mayoría legislativa acompañará la propuesta de la Presidenta Claudia Sheinbaum, se estará aprobando, hasta lograrlo progresivamente”, declaró.

Monreal adelantó que conversarán con los empresarios, pues el sector señaló que

se debe tener cuidado con la productividad y la Cámara tendrá diálogo con todos.

“Estoy seguro que se va a cumplir con el compromiso de la presidenta en el periodo que gobierna”, afirmó Ricardo Monreal.

Por otra parte, el presidente de la Comisión de Punto Constitucionales, Leonel Godoy, detalló que la iniciativa de la presidenta Claudia Sheinbaum sobre maíz transgénico será modificada en la Cámara.

El legislador explicó que lo que va establecer la Constitución es la prohibición de sembrar ese tipo de maíz. / YALINA RUIZ